
       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たなかクラブだより令和４年６月号 

 

 
 

 

   神奈川県中学学年別大会 

1年女子の部で二宮莉子さんが優勝。 

県学年別大会は 1部と２部に分かれて 

おり、県代表や県大会上位の選手は２ 

部に出場します。その他の選手は県内 

８ブロックで予選を行い、ベスト８の 

選手が県大会 1部に出場します。 

たなかクラブから１部に１５名、２部に８名、 

合計２３名が出場しました。 

２部は県内上位選手同士の対戦でしたが皆さん良く頑張りました。 

原君は県１位の選手にフルセットの接戦、二宮君は県３位の選手に 

２－１リード後逆転負け、富田君と髙岩君は昨年度の全日本カデット 

出場選手に勝ちました。 （写真は２部出場選手） 

大会名 種 目 成   績 

神奈川県中学学年別大会 中１女子 優勝 二宮莉子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二宮     原      岩井     富田      相原    髙岩     大塚   富田 

    県中学学年別大会創設裏話 

この大会は 44 年前に当時神奈川県卓球協会普及

委員をやっていた田中（監督）が中心になって、３

年かけて創設した大会です。 

創設の理由は、それまで中学生大会は夏の総体と

冬の新人戦だけでした。そして最も重視したのは総

体の出場枠は各校 10 名で大会出られない人がたく

さんいたことです。このため卓球部員全員が出場で

きる大会を何とか作りたいと思ったのです。 

1 部・２部制や、ブロック予選・県大会ともベス

ト８まで賞状とメダル授与も私が考えたことです。 

最初の約５年間は大会要項作成や組み合わせ、大

会運営や表彰式なども私が中心にやっていました。 

今も沢山の選手が出場して活気のある大会として

続いていることを大変うれしく思っています。 

中学校総体の日程   
 月 日 大会名 種 目 会 場 保護者の大会観戦 

７/３(日) 中学校総体・小田原市大会 男子団体戦 小田原スポーツ会館   なし 

７/９(土)    同 上 女子団体戦    同 上   なし 

７/10(日）    同 上 男女個人戦 小田原アリーナ 1名のみＯＫ 

７/21(木) 中学校総体・県西ブロック大会 男女団体戦 南足柄総合体育館   なし 

７/22(金)    同 上 男女個人戦    同 上 1名のみＯＫ 

７/29(木) 中学校総体・県大会 男女団体戦 藤沢市秋葉台体育館 1名のみＯＫ 

７/30(金)    同 上 男女個人戦    同 上 1名のみＯＫ 

８/７～９ 中学校総体・関東大会 男女団体・個人 千葉市ポートアリーナ  

 

    涼しい山中湖の夏合宿に参加しよう！ 

日時：８月１５日(月)～１６日(火) １泊２日 

場所：山中湖「リゾートイン愛」（前回と同じ） 

今回もまだコロナが心配のため２日間で行います。 

合宿は集中して長時間練習するのでかなり上達が 

期待できます。夏合宿は中学生は秋の新人戦や全 

日本カデットに備えた練習となります。 

小学生は基礎技術を身に付けるのが目的です。 

夏合宿は新チームがスタートして最初の行事です。  

鴨
宮
中
学
３
年 

大
塚
歩 

「
知
識
を
知
恵
に
し
て
使
え
」
を
読
ん
で 

 

「
知
恵
の
無
い
指
導
者
は
栄
養
が
あ
る

か
ら
と
言
っ
て
肉
や
魚
を
そ
の
ま
ま
皿
に

乗
せ
て
出
す
よ
う
な
も
の
だ
」 

私
は
こ
の
文
章
を
読
ん
で
と
て
も
強
く

心
に
残
り
ま
し
た
。 

 
 

そ
し
て
、
現
在
分
か
り
や
す
い
指
導
を

受
け
て
い
る
の
は
知
恵
を
使
っ
て
指
導
し

て
頂
い
て
い
る
か
ら
だ
と
思
い
ま
し
た
。 

さ
ら
に
、
教
え
ら
れ 

た
技
術
も
工
夫
し
て
知 

恵
を
使
っ
て
試
合
を
す 

る
こ
と
が
大
切
だ
と
思 

い
ま
し
た
。 

 

鴨
宮
中
学
３
年 

天
野
竜
聖 

「
成
功
し
よ
う
と
思
わ
な
い
で
成
功
し

た
人
は
い
な
い
」
を
読
ん
で 

こ
の
言
葉
の
意
味
が
す
ぐ
に
分
っ
て
心

を
打
た
れ
ま
し
た
。 

僕
は
今
ま
で
は
目
標
を
達
成
し
た
い
と

思
っ
て
い
ま
し
た
が
、
も
っ
と
強
い
意
志

が
必
要
だ
と
思
い
ま
し
た
。 

こ
れ
か
ら
は
目
標
達
成
の
た
め
に
何
を

ど
う
す
れ
ば
良
い
か
を
考
え
て
真
剣
に
行

動
し
よ
う
と
思
い
ま
す
。 

 

ま
た
、
卓
球
場
を
開
い
た
時
の
監
督
の

気
持
ち
を
初
め
て
知
っ
て
驚
き
ま
し
た
。 

小
田
原
の
卓
球
を
強
く
し
た
い
と
思
っ

て
も
簡
単
で
は
な
い
と
思
い
ま
す
。
で
も

監
督
は
、
卓
球
場
を
作
っ
て

5
0

名
を
県
代

表
に
育
て
て
い
ま
す
。 

 

僕
も
強
い
意
志
を 

持
っ
て
色
々
な
こ
と 

に
挑
戦
し
て
実
現
し 

た
い
と
思
い
ま
す
。 

「
い
つ
も
初
心
に
な
り
勇
気
を
も
っ
て
夢

を
追
え
」
の
読
書
感
想
文 

 

リゾートイン愛本館        体育館 


